

BOLETÍN No. 394 ->>

La UAA realizó la inauguración de las Terceras Jornadas Académicas de Posgrados en Ciencias Sociales y Humanidades.

En fechas recientes, la Maestría en Investigaciones Sociales y Humanísticas de la UAA obtuvo el nivel de Consolidado en el PNPC del CONACyT.

Con el objetivo de favorecer la formación de los estudiantes de la maestría en Investigaciones Sociales y Humanísticas y el doctorado en Estudios Socioculturales, a través de la vinculación con reconocidos investigadores de talla nacional e internacional, la Universidad Autónoma de Aguascalientes inauguró las Terceras Jornadas Académicas de Posgrados en Ciencias Sociales y Humanidades, a fin de continuar egresando especialistas que abonen al desarrollo del país mediante el ejercicio profesional especializado, constructivo, propositivo y crítico.

Durante la puesta en marcha del evento, el decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, el Dr. José Luis Eloy Morales Brand, destacó la necesidad de la investigación científica para la transformación positiva del sistema social, debido a que es esencial para la evolución del entorno por el conocimiento de calidad que aporta, por lo que recalcó que estas terceras jornadas fomentan en gran medida el crecimiento de ésta para nutrir a las diversas problemáticas de la realidad actual.

De igual manera, Morales Brand explicó que mucho del trabajo de investigación realizado en la Autónoma de Aguascalientes se refleja en la realidad del entorno, lo cual habla de un incentivo muy grande para los investigadores de las Ciencias Sociales y futuros egresados de la institución.

Por su parte, la directora general de Investigación y Posgrado, María del Carmen Martínez Serna, señaló que este espacio de diálogo y aprendizaje, no sólo está dirigido a los alumnos e investigadores de Ciencias Sociales y Humanidades, sino que también está abierto a todos los centros académicos de la UAA con el interés de involucrarse en los debates de tópicos sociales locales, nacionales e internacionales que incidan en la construcción de sociedades de conocimiento integradoras y diversas, así como para fomentar la innovación y creatividad.

Dentro de esta tercera edición de las Jornadas Académicas, los panelistas representan las diferentes líneas de investigación que conforman los posgrados actuales, los cuales están relacionados a la investigación de estudios culturales, sociología, comunicación, historia y filosofía.

Muestra de ello fue la ponencia: “El espacio socio-digital como generador de prácticas culturales. Una mirada al universo juvenil”, a cargo de la Doctora Delia Covi Druetta, investigadora de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), quien explicó la urgencia del involucramiento de los jóvenes de 16 a 35 años de edad, quienes son los principales usuarios de la tecnología para establecer redes de comunicación en donde participen activamente en la construcción de una sociedad informada, esto mediante su involucramiento en temas que aquejen a la comunidad y no sólo a

tópicos en los que ellos se desenvuelven de manera cotidiana.

Cabe destacar que en fechas recientes la maestría en Investigaciones Sociales y Humanísticas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes alcanzó el nivel de consolidado en el Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT).

